



Pièces **4 Pièces**
Superficie **119 m²**
Référence **SJC240024**
Prix **750 000 €**

Eze

Appartement à vendre (06360)

Situé dans une petite copropriété exclusive de seulement quatre appartements, ce bel appartement de 119,79 m² Loi Carrez offre un cadre de vie exceptionnel près du charmant village d'Èze, dans un quartier résidentiel calme. À rafraîchir, l'appartement bénéficie d'une généreuse terrasse et d'un jardin privatif de 200 m² avec une vue dégagée sur le village. L'intérieur comprend trois chambres spacieuses et lumineuses, deux salles de bains, un vaste séjour avec accès direct à la terrasse, et une cuisine à réaménager selon vos goûts. Une cave de 20 m² et un parking privé complètent ce bien.

Located in a small exclusive condominium with only four apartments, this beautiful 119.79 sq m Carrez law apartment offers an exceptional living environment near the charming village of Èze, in a quiet residential area. In need of refreshing, the apartment features a generous terrace and a private garden of 200 sq m with unobstructed views of the village. The interior includes three spacious and bright bedrooms, two bathrooms, a large reception room with direct access to the terrace, and a kitchen that can be redesigned to suit your taste. A 20 sq m cellar and a private parking space complete ...

SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8, Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

